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日時・会場

次回の会議日程

令和4年11月29日（火）　14時から15時30分　　　東原中学校図書室

　　 ・今日出された貴重な意見を整理して校長が学校経営に生かしてほしい。（青木委員）

　　 ・支援本部との話し合いも今後のテーマの一つとして加えてはどうでしょうか。（青木委員）

　　 ・若手教員の一人住まい生活を心配することも管理職の責任と考える。（校長）

　　 ・杉九小との合同開催は過去にあるのか。（佐伯委員）

　　 ・小中の９年間を地域として見守る必要が今後でてくる。（和久井係長）

　　 ・授業の合間で準備をしている。（校長）

【報告事項】

①校長より（東原中の現況）

　　　・生徒たちは明後日の合唱祭に向け練習に励んでいる。コロナ感染者はいない。

　　　・若手教員の一人が今年度中は休職。授業関係では代わりの講師で対応する。若手の休職は二人目。

　　　・不在であった栄養士が１１月１日付で着任する。不在の間は教育委員会、他校から応援で対応した。

➁協議事項

　　　・学校.運営への必要な支援について　　

　　　・学校運営に関する意見

主な意見（若手教員との懇談、杉並区学校運営協議会連絡会報告）

 　　・若手教員との懇談は結論は出なくても今後も定期的に続けるべきである。（会長）

　　 ・部活が教師の成長に必要なら教師本人はその事を主張すべきである。（東島委員）

　　 ・部活以外本人の授業に対する時間は取れているのか。（吉田委員）

会議内容（次第順）

【新任委員の紹介】

◎佐伯幸四郎委員：東原中学校同窓会書記・学校支援本部・東原２５期生（ＣＳニュース担当）

◎吉田寛子委員：東原２４期生・民生児童委員・保育士　（司会担当）

傍聴者人数 大島晃（教育政策担当部長）・和久井智恵（学校支援係長）

令和４年度　第６回　学校運営協議会会議録

杉並区立東原中学校

石原　力

開催日時 令和４年10月25日　（火曜日）

開催場所 東原中学校 図書室

出席者（委員）
小松進一（校長）・眞下進（会長）・青木紀男・石原力・東島信明

前田小百合・佐伯幸四郎（新任）・吉田寛子（新任）

出席者（学校） 関野純一（副校長）　奥村　健夫（教諭）
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